



Renunció la Ministra del Interior y Seguridad Pública Carolina Tohá

Description

En horas de esta tarde, Carolina Tohá, la ahora ex ministra del Interior y Seguridad Pública presentó su renuncia al Jefe de Estado, Gabriel Boric.

En un breve punto de prensa, la ex ministra señaló a los medios que “presenté la renuncia al Presidente de la República al cargo de ministra del Interior y Seguridad Pública. Quiero decir en este momento que esta decisión no ha sido fácil, va a haber otro momento para analizarla. Lo que corresponde en este momento es agradecer”, dijo la -ahora- ex secretaria de Estado.

Del mismo modo, Carolina Tohá indicó además: “quiero agradecer de corazón la confianza que el Presidente me entregó para desempeñar este cargo que es una responsabilidad tan alta. Y quiero darle las gracias al equipo que trabajó conmigo en el Ministerio del Interior que lo entregó todo en estos años, que se sacó la mugre, literalmente, sin nunca quejarse, sin nunca distraerse de la tarea que teníamos”.

“Cuando hablo del equipo estoy hablando de los asesores, estoy hablando de los escoltas, estoy hablando de las otras autoridades del Ministerio. Estoy hablando de los delegados, de las policías, de los servicios que dependen del Ministerio del Interior. Todo lo que logramos hacer en estos años lo hicimos con la ayuda de mucha gente, y este es el momento de reconocer aquello” indicó.

Y enfatizó que dijo que **“una vez fuera de La Moneda, “como ciudadana”, podrá hablar de lo que viene y contestar preguntas”**. Dejando abierta la puerta a su precandidatura presidencial

Por otro lado, se estima que el cambio de gabinete se realizaría a las 20.00 horas.

El Maipo

Imagen central: *“Live Especial Mujeres Comité Político, Ministra Carolina Tohá” por Vocería de Gobierno está bajo la licencia CC BY-SA 2.0.*

Date Created

Marzo 2025